

19 pilotes en course pour l'Ecurie Sporting

Entrée gratuite au slalom de Romont

Dix-neuf pilotes de L'Ecurie Sporting – quatre de plus qu'en 2004 – disputeront les nombreuses épreuves inscrites au calendrier de la saison 2005. Parmi eux six Glânois, Pierre Helfer (Porsche, Romont), Nicolas Kowalski (Suzuki Swift 1.3 GTI, Romont), David Foret (Citroën Saxo, Romont), André Monney (VW Golf GTI, Rue), Fabrice Oulevey (Peugeot Maxi 2.0 IS, Mossel) et Pierre-Alain Toffel (Renault Clio Jean Ragnotti, Torny-le-Petit) tenteront de s'illustrer lors des divers slaloms, courses de côte et circuits du championnat fribourgeois, où André Monney et Nicolas Kowalski, en catégorie «Local», sont déjà habitués au podium.

Le 2 avril dernier, devant la Carrosserie des Chavannes à Romont, les pilotes de l'Ecurie Sporting ont eu l'occasion de présenter leurs voitures à leurs amis et supporters. Ces derniers les retrouveront notamment à Drognefs les 18 et 19 juin prochains à l'occasion du 35^{ème} Slalom automobile de Romont où l'Ecurie Sporting offre l'en-



Les pilotes de l'Ecurie Sporting à l'aube d'une nouvelle saison

Photo LG

trée gratuite pour tous. A noter que l'écurie glânoise organise également, en collaboration avec l'ACVS Fribourg et le GRT Bulle, la course de côte La Roche-La Berra (17-18 sep-

tembre) ainsi que le slalom de clôture de Drognefs (9 octobre).

Toutes ces épreuves nécessitent un engagement considérable au niveau de la sécurité. Toutes les personnes intéressées à vivre

une course de l'intérieur et d'accord d'œuvrer en qualité de commissaire de piste accompagnant peuvent contacter les responsables sur le site www.ecurie-sporting.ch.